

En bref, les actus de F2F, French Tech Central Aix-Marseille et PBTracks

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer. Aujourd'hui : F2F, French Tech Central Aix-Marseille, PBTracks.

Temps de lecture : minute

30 octobre 2020

PBTracks, le nouvel accélérateur de Startup Palace dédié aux flux d'informations

Nouveau venu dans l'écosystème des structures d'accompagnement destinées aux startups : PBTracks, un accélérateur lancé conjointement par Startup Palace et Pitney Bowees, entreprise spécialisée dans la gestion des flux documentaires. Cette dernière aide les sociétés à travailler sur leur communication multicanale, le suivi de leurs communications, de leurs courriers ou la gestion des informations clients. L'ouverture de PBTracks a pour objectif de trouver de nouvelles solutions autour de l'affranchissement, l'envoi, la livraison de colis, l'optimisation du service client, la digitalisation ou encore le déploiement du télétravail. Un appel à candidatures est en cours jusqu'au 13 décembre.

French Tech Central débarque à Marseille

Inauguré en décembre 2017 au sein de Station F, le programme French Tech Central, qui regroupe en un même lieu des experts de l'administration française, vient de débarquer à Aix-Marseille. Installé au

sein du Palais de la Bourse et de la CCI Aix-Marseille, ce dispositif facilitera les interactions entre les entrepreneurs·euses et les administrations publiques. Ils pourront directement prendre rendez-vous avec des experts travaillant dans différentes structures telles que Pôle Emploi, l'URSSAF, la Banque de France ou encore l'INPI via une plateforme dédiée.

Finance Innovation lance F2F, une offre pour faciliter les partenariats entre fintechs

Le pôle de compétitivité Finance Innovation encourage le développement de l'innovation dans l'écosystème financier en facilitant les interactions entre les acteurs du secteur. Désireuse d'aller encore plus loin, la structure vient de lancer F2F, une solution permettant aux fintechs d'indiquer dans leur fiche de présentation si elles souhaitent nouer des partenariats avec d'autres sociétés. Des synergies ont déjà vu le jour entre [iPaidThat](#) et [Rubypayeur](#) ou [Cashbee](#) et [Treezor](#) par exemple. De son côté, Comptalab regroupe plusieurs fintechs accompagnant les experts-comptables dans leur transformation numérique.

Article écrit par Anne Taffin